
VERBALE N. 09 

 

L’anno duemilaventicinque il giorno 10 del mese di Marzo in Sciacca, si è riunita la II 

Commissione Permanente “Bilancio e Finanze” presso la stanza n. 36 del palazzo 

Municipale, giusta nota di convocazione del 28/02/2025 prot. 197/Pres., con il seguente 

ordine del giorno:  

 

1. Audizione partecipata AICA su situazione economica finanziaria  

 

2. Varie ed eventuali. 

 

 

Alle ore 09.45 risultano presenti il Presidente della Commissione Filippo Bellanca i 

consiglieri Bono Filippo Calogero Consigliere Paolo Mandracchia e Giuseppe La Bella. Sono 

altresì presenti il sindaco Fabio Termine, l’assessore Fabio Leonte, il Dirigente del II Settore 

Filippo Carlino. Come uditori i consiglieri Ignazio Bivona. Sono altresì presenti Settimio 

Cantone presidente c.d.a. AICA, Claudio Guarnieri, Greco Lucchina   

Il presidente Bellanca prende in esame il primo punto all’ordine del giorno, e chiede ai vertici 

AICA-ATI la situazione economica finanziaria, e la situazione debitoria nei confronti di 

Siciliacque. Prende la parola il consigliere Bono, e ricordando la situazione debitoria del 

2021-2022 e sottolineando che solo nel 2023 è stato dichiarato un utile di circa 100.000,00 

chiede a quanto ammonta la perdita del 2024 e se è vero che si aggira sui 5000.000,00 di 

euro, il motivo per cui non si riesce a recuperare i crediti che si vantano dai comuni morosi  

e se avessero difficoltà nel pagare lo stipendio ai dipendenti. Viene data la parola al 

consigliere Mandracchia che chiede lumi sui sistemi di comunicazione evidenziando che il 

sito internet di AICA molto spesso non viene aggiornato, e ribadendo che si deve chiarire la 

situazione debitoria Siciliacque. A seguire viene data la parola al consigliere La Bella il quale 

fa una richiesta diretta, di venire a conoscenza del piano industriale di AICA.  

Viene data la parola al sindaco il quale chiede lumi su i lavori di manutenzione e i rimborsi 

agli utenti che hanno anticipato le somme agli autobottisti. 

A questo punto interviene il direttore Guarnieri, e rispondendo alle sollecitazioni, conferma 

per l’esercizio 2024 una perdita di circa 5.000.000,00, che c’è un decreto ingiuntivo da parte 

di Siciliacque di 19.000.000,00. 

Prende la parola Cantone, riferisce che i dipendenti vengono regolarmente pagati, che AICA 

viene finanziata solo dalla bollettazione, che vantano un credito di 5.000.000,00 nei confronti 

della protezione civile e che tale somma servirà a rimborsare gli utenti. 

Il presidente chiede che ulteriori dettagli vengano dati nella seduta consiliare programmata a 

seguire la seduta di commissione.  

Quindi alle ore 10.45 la seduta viene sciolta. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

            Il Consigliere                                                               Il Presidente  

      

Calogero Filippo Bono                                               Dr. Filippo Bellanca 

Paolo Mandracchia 

Giuseppe La Bella 


